



Ayuntamiento Municipal Santa Cruz de El Seibo



BOLETIN INFORMATIVO

OCTUBRE 2022



Somos Parte de Ti!!!



@alcaldiasantacruzdeelseibo

Alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos acompaña al presidente Luis Abinader en recorrido por El Seibo

El sábado 15 de octubre nuestro alcalde municipal acompañó al presidente Luis Abinader en un importante recorrido por varias comunidades observando la evolución de las ayudas y reparaciones enviadas a los afectados por el paso del Huracán Fiona y para realizar las entregas del bono especial de apoyo a los agricultores para el restablecimiento de sus parcelas.

Nuestro alcalde y todo el personal de la alcaldía han estado a tiempo completo como un ejército de soldados a disposición de nuestro Presidente Abinader en todos los trabajos que se realizan para dar rápida respuesta a los afectados. Se ha colocado el oído en el llamado del pueblo y el corazón para hacer posible volver a la normalidad.



Alcaldía Municipal desarrolla taller sobre Sistema Nacional de Monitoreo impartido por el MAP

REPUBLICA DOMINICANA
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Viceministerio de Servicios Públicos
Dirección de Monitoreo y Evaluación de los Servicios Públicos

INVITACIÓN

Socialización del Sistema Nacional de Monitoreo de la Calidad de los Servicios Públicos

Martes 04 Octubre 2022
10:00 a.m.
LUGAR:
Salón de actos del Ayuntamiento de El Seibo

R.S.V.P: 809-682-3298
Exts: 2542 y 2548 / dmesp@map.gob.do

Dirigida para la ciudadanía en general, organizada en juntas de vecinos, clubes, cooperativas, asociaciones de estudiantes, asociaciones de profesionales, entre otras organizaciones de la sociedad civil, así como institución o persona individual.

Observatorio Nacional de la Calidad de los Servicios Públicos
Ayuntamiento de El Seibo

Seguimos con un enfoque claro hacia la mejora constante de los servicios públicos municipales desde nuestra alcaldía, es por ello que la capacitación y la actualización de los procesos es el pan de cada día de nuestra institución.

Se llevó a cabo el taller de socialización del Sistema Nacional de Monitoreo en nuestro ayuntamiento con el objetivo de mejorar la eficiencia y la calidad en todos los trabajos que realizamos.

Nuestro alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos participó de este importante taller impregnándole la importancia que el mismo tiene e instó al personal a poner en práctica los conocimientos obtenidos.



A pesar de la tormenta seguimos trabajando las aceras y contenes de Loma de Los Chivos



Visita del Ministro del PROPEEP Neney Cabrera, hombre de soluciones y rápida respuesta



Recibimos la visita del ministro encargado de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia #Propeep, #NeneyCabrera, quien ofreció apoyo logístico a nuestro Cabildo, y a otros de la región, para el proceso de recuperación de las comunidades y sectores que fueron afectados por el huracán #Fiona.

Nuestro Alcalde #LeoFrancisZorrilla agradeció esta iniciativa, la cual forma parte del plan de recuperación dispuesto por el presidente Luis Abinad... Ver más



**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL
SANTA CRUZ DE EL SEIBO**

¡Somos parte de ti!

GESTIÓN 2020-2024